

Blinde Fußballliebe

RNZ vom Samstag /Sonntag den 10./11.08. 2019

Zu unserem Artikel „Ende einer Liebe“ vom 2. August erreichte uns folgender Leserbrief, den wir gekürzt veröffentlichen:

„Als langjähriger Anhänger des SV Sandhausen ist es für mich traurig und beschämend die Reaktion des Präsidenten Jürgen Machmeier gegenüber Beate Würzer zu lesen.

Das „auf den Index setzen“ des Stadionliedes erinnert mich an eine Reaktion meines vierjährigen Sohnes: „Wenn du nicht so spielst wie ich es will, dann spiele ich nicht mehr mit dir.“ Es fehlt mir bei Herrn Machmeier die für das Amt notwendige Offenheit, Weitsicht und Diplomatie. Während bei Frau Würzer Fußballliebe und der in der heutigen Zeit notwendige Naturschutz kein Widerspruch darstellen, sehe ich eine sehr eingengte Sicht (fokussiert auf Fußball) auf Seiten des Präsidenten des SV Sandhausen.“

Gerd Breiter, Berlin